



JARA DIJO QUE ESTO TOMARÁ UN TIEMPO PARA DECIDIR.

Jeannette Jara está "reflexionando" su militancia en el PC

La excandidata presidencial Jeannette Jara está "reflexionando" sobre su continuidad en el Partido Comunista, aunque aseguró que será una decisión que "lleva tiempo" y que no hay "nada que me apure".

Consultada por la carta que ministros del PC presentaron a su comisión política, luego de que el exalcalde Daniel Jadue (PC) los

vinculó con una "persecución" en el caso de las farmacias populares, Jara dijo que "desde abril del año pasado, que salí a la primaria, quedé sin militancia activa en los hechos. No he concurrido a ninguna actividad partidaria y estoy reflexionando al respecto".

Ante la pregunta de si está evaluando su militancia en el partido, respondió:

"Sí, entre otras cosas, de vacaciones en realidad. De lo que fue el proceso, de lo que viene para la izquierda chilena, la reconstrucción de una centro izquierda (...) Estoy en un proceso que lleva tiempo. Mire, no es secreto para nadie lo difícil que fue la campaña para mí, en términos de la relación con mi propio partido, y yo creo que hay momentos en los

cuales uno tiene que tomar distancia y evaluar con mayor serenidad los efectos que esto tiene en tanto en el mundo de las ideas, como también en el sentir, en cómo uno se siente cómoda o no en un espacio".

"Voy a tomar una decisión en algún momento, no me pongo plazo porque no tengo nada que me apure", cerró.